# ÉCOLE DE SAINT-FÉLIX

## Compte-rendu du Conseil des délégués n°2 Mardi 2 décembre 2024

Présents: Axel et Julia (CP), Gabi et Marius (CP/CE1), Maxence et Thais (CE1), Louis et Mina (CE2), Albane et Sam (CM1), Eliott et Evana (CM1/CM2), Gabriel et Léa (CM2), Karine Masset-Tonda (directrice).

#### Classe de CE2

Rappel! Il ne faut pas monter sur les wc et les urinoirs! Ceux qui font cela seront punis! Il ne faut pas monter sur les barrières!

Nous proposons de ramasser les déchets pendant notre récréation.

D'accord, merci.

Sur 14 élèves goutant à la garderie, 2 n'avaient pas d'emballage de gouter jetable, 4 avaient un emballage, 8 en avaient plusieurs.

Pour polluer moins et pour être en meilleure santé, nous proposons de faire des gateaux maison ou d'acheter des gouters sans emballage individuel au moins une fois par semaine.

Le Conseil des délégués propose deux fois par semaine : les lundis et jeudis. Patricia Colombat trouve que c'est une bonne idée. Un mot sera mis dans ce sens dans les cahiers de liaison.

## Classe de CM1

Nous proposons de ne plus utiliser de correcteur blanc car cela est très polluant.

Délégués et enseignants sont d'accord. Cela est validé.

### Classe de CM1/CM2

Les robinets des wc des garçons giclent.

Cela sera signalé à la mairie.

Peut-on disposer d'un papier du planning ballon dans chaque classe?

Certaines classes n'en ont pas besoin. Vous pouvez le faire à la main sur du brouillon.

Pourrait-on à nouveau avoir le Père noël pour les petites classes ?

Il est très occupé et les maitresses trouvent que la fête suffit.

Rappels! Il ne faut pas shooter dans les ballons de basket. Cela les abime.

Il faut respecter les plannings de jeux établis.

Il ne faut pas jeter de déchets par terre.

Il ne faut pas mettre les copeaux en dehors de leurs espaces.

#### Classe de CM2

Il faudrait couper les branches gênantes près d'un des paniers de basket.

Cela sera demandé à la mairie.

Il faudrait déplacer le panier de basket du pilier vert et le mettre entre celui du pilier rose et celui du pilier jaune.

Cela sera demandé à la mairie.

Nous aimerions des cages de foot dans l'herbe.

Cela n'est pas possible tant qu'il n'y a pas de surgrillage.

Nous aimerions des ballons en cuir pendant les récréations.

Cela n'est pas possible : trop dangereux.

Nous pensons qu'il serait utile d'avoir des conteneurs de recyclage du Grand Annecy à côté de l'école pour que les parents apportent leurs emballages à recycler en même temps que leurs enfants. Cela reviendrait cher et ne semble pas très utile.

Nous proposons de faire un banc de l'amitié sur lequel s'assoiraient les élèves en manque de relations sociales.

D'accord.

Nous proposons de faire une boite dans laquelle sont déposés les jouets ne servant plus pour qu'ils soient encore utilisés par d'autres.

Le Conseil des délégués propose une zone de gratuité pendant laquelle chaque élève pourrait apporter un ou des jouets à donner.

Prochaine réunion le lundi 3 février à 13h30. Venir avec des propositions, notamment côté développement durable...